「万引防止啓発のための壁新聞掲示に関するアンケート結果」

(配布:2015.6月 集計:2015.9.30受付締切分)

(■ご回答者:副校長、教頭、教諭、生徒指導主事、生活指導主任 他 ■アンケート回答数:83校)

この壁新聞は掲示されますか?

①掲示する	100%
②掲示しない	0%
③検討をする	0%

今回の掲示期間は?

1年間	21.7%
約9ヶ月(年度末迄)	42.1%
約6ヶ月(12月末迄)	14.5%
約3~4ヶ月	19.3%
その他	2.4%

今後はどのような資料があると良いですか?

①今回のような壁新聞	54.2%
②中学生用の万引防止の啓発リーフレット	44.6%
③中学生用の万引防止の啓発DVD	34.9%
④保護者用の万引防止の啓発リーフレット	22.9%

(複数回答)

ご意見・感想

- ●啓発の為の掲示物として、夏休み前に大変役に立ちます。 ありがとうございます。
- ●大切なことですので、一年中掲示するようにしています。
- ●継続的に万引防犯を呼びかけていく必要があります。また、「同じかよ。」と言うのを聞きますが、何度も、何度も継続的に生徒に問いかけていく問題だと思います。
- ●万引きをしてしまう中学生がいるのも事実なので、防止啓 発のために効果があると思う。
- ●効果的な壁新聞をいつもありがとうございます。
- ●万引きは犯罪であることを生徒にしっかりと伝えていきた いと思います。
- ●今年の壁新聞の男子生徒がいかにも悪そうに見えるらしく、 「昨年度の女の子の方が『やっぱり駄目だよね』という気 になった。」という感想を聞きました。
- ●目に飛び込んでくる見出しや絵にインパクトがあるため、 効果的であると思います。
- ●インパクトのある壁新聞でとても良いと思います。
- ●具体的にこういう刑罰を受ける、ということがわかってよい。
- ●漢字がむずかしいものが多いので、ふりがなが必要と思います。
- ●ポスターは手軽でよいと思います。
- ●少しキャラクターが出過ぎのため、真剣みに欠ける印象が 強い。

●生徒に話すちょっとしたきっかけになっていると思います。 壁新聞はありがたいです。

学校掲示としては、とろうとしている姿でなく、やめる姿、だめだなと思う姿の方がもっといいかと思いました。教材として1時間かけて話すことも大切ですが、本校の場合は日常の朝終会で担任から話すきっかけが欲しいです。(なかなか生徒が自分の事と思えてない現状もある・万引も少なくないですが・・・。リーフレットやDVDもありがたいです。)

- ●リーフレットはよく見かけるが壁新聞はインパクトがあり 効果的である。DVDを利用した特設授業や、保護者啓発等 ができればさらに効果が上がると思われる。
- ●生徒への啓発活動は必要ですので、掲示用資料を作って配付していただけるとありがたいと思います。
- ●授業で使えるリーフレットなどがあるとさらに助かります。
- ●ポスターの前で、足を止めてしっかりと見ている生徒もいるので、啓発リーフレットがあれば、時間をとって話ができると思います。
- ●ポスターを送っていただいてありがとうございます。中学 生用の万引啓発用のリーフレット等があれば、学活や犯罪 防止教室で使用させていただきたいと思います。
- ●視覚的に訴える手段として、壁新聞やDVDが効果的であると考えます。

●万引きは犯罪 であるという ことが、中学 生にしっかり 理解できるよ うなDVDを作



成していただき、配付してもらえると、ありがたいです。

- ●サイズが大きすぎて貼れる場所が限られてしまう。
- ●中学生の万引き防止を訴える構成になっていると思います。
- ●掲示した次の日に、生徒が立ち止まってポスターを見ている場面がありました。少しでも中学生の心にとまって、規範意識が向上すれば良いなあと思いました。
 - 21学級、4階建ての学校なので、4枚ポスターがあればありがたいと思いました。
- ●お恥ずかしいのですが、いたずらをする生徒がいて1枚使えなくなってしましました。今のところ1枚は掲示できています。予備に数枚ご送付お願いしたいのですが。よろしくお願いいたします。
- ●啓発にはとても良いと思います。
- ●いつも送っていただき、ありがとうございます。
- ●今後ともよき資料の作成よろしくお願いします。